

FPII

Koramil 0602-17/Carenang Mendukung Penuh Kegiatan Pasar Murah Dan Berkualitas Di Kecamatan Carenang

A. Nopriyadi - SERANG.FPII.OR.ID

Jan 16, 2025 - 12:59



Banten, – Sersan Dua (Serda) M. Mukri Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 0602-17/Carenang Kodim 0602/Serang, menghadiri kegiatan Pasar Murah dan Berkualitas yang diselenggarakan oleh Pemerintah Daerah Kabupaten Serang, bertempat di halaman Kantor Kecamatan Carenang Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Kamis (16/01/2025).

Komandan Koramil (Danramil) 0602-17/Carenang, Kapten Inf Suropto, menyampaikan bahwa pihaknya mendukung penuh, pelaksanaan pasar murah ini. Sebagai bentuk kepedulian terhadap masyarakat, khususnya dalam membantu memenuhi kebutuhan pokok, dengan harga terjangkau.

“Pasar murah ini sangat bermanfaat, terutama dalam meringankan beban masyarakat, di tengah situasi ekonomi saat ini. Kehadiran Babinsa di lokasi bertujuan, untuk memastikan kelancaran kegiatan sekaligus memberikan rasa aman, kepada masyarakat yang berbelanja,” ujar Kapten Inf Suropto.

Selain itu, Kapten Inf Suropto menambahkan bahwa kegiatan ini juga menjadi sarana bagi TNI, khususnya Koramil 0602-17/Carenang, untuk semakin dekat dengan masyarakat.

Lanjutnya, acara pasar murah ini diselenggarakan, sebagai salah satu langkah Pemerintah Kabupaten Serang. Untuk menjaga stabilitas harga, dan memastikan kebutuhan pokok masyarakat tetap terjangkau. Terutama menjelang momen-momen penting, seperti perayaan hari besar.

"Dengan adanya kolaborasi antara pemerintah daerah, Koramil 0602-17/Carenang, dan masyarakat, diharapkan kegiatan serupa dapat terus digalakkan di masa mendatang," tukasnya.

Sementara itu, Serda M. Mukri yang hadir di lokasi, juga menyampaikan antusiasme warga sangat tinggi, terhadap kegiatan pasar murah ini.

“Kami akan terus mendukung kegiatan seperti ini, karena manfaatnya langsung dirasakan oleh masyarakat,” tuturnya.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, diantaranya Sekdis Disperindag kabupaten serang, Kabid Disperindag, Sekretaris Kecamatan Carenang dan Kanit Pol PP Kecamatan Carenang.